

《单词百科:accountant是什么意思?accountant怎么发音?accountant的解释和用法》

英语单词accountant是什么意思?accountant怎么读?accountant怎么发音?简答网为您整理了accountant的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



accountant怎么读

accountant的读音:[ka nt nt]

accountant的意思

1、n.会计人员，会计师;

accountant的相关词组

1、chief accountant 总会计师，会计处长，会计主任;

- 2、chartered accountant (有合格证书的) 特许会计师, 注册会计师, 会计师;
- 3、Certified Public Accountant 正式会计师;
- 4、certified public accountant 会计师, 审定会计师;
- 5、tax accountant 税务会计;
- 6、accountant bill [经] 账单;
- 7、accountant general 总会计师;
- 8、accountant in charge 主管会计师;
- 9、cost accountant 成本会计师;

accountant的近义词

- 1、actuary n. 保险精算师, 保险(业务) 计算员;
- 2、agent n. 代理人; 代理商; 药剂; 特工;
- 3、analyst n. 分析家, 化验员; 美 精神病医师;
- 4、auditor n. 审计员; 查账员; 听者; 旁听生;
- 5、bank n. 银行, 库; 埂, 堤岸; 堆, 排; 筹码;

accountant的双语例句

- 1、My uncle, an accountant, composes music as an avocation.

我叔叔是一位会计师, 作曲是他的嗜好.

- 2、At a minimum, you need a good attorney and a qualified accountant.

至少, 你需要一个好的律师和一位合格的管帐师.

- 3、At this point, the accountant did a runner — with all my bank statements, expenses and receipts.

这个时候, 会计溜了——带走了我所有的银行结算单、资金和收据。

4、That firm is looking for a new accountant. At present the salary they will offer has been left open.

那家公司正在物色一位新的会计, 工资多少尚未确定.

5、She has an appointment with her accountant.

她和她的会计约好了见面。

6、A good accountant can analyze an unprofitable operation quickly.

一名优秀的会计师能迅速分析出亏损的环节.

7、He was going to college at night, in order to become an accountant.

为了成为会计师, 他上夜校学习。

8、Accountant John Talbot is a wizard with numbers.

会计师约翰·塔尔博特精通数字。

9、He began his professional life as an accountant, the very model of respectability and conservatism.

他开始了会计师的职业生涯, 一份典型的体面而保守的工作。

10、I won't know how successful it is until an accountant has gone over the books.

要等到会计核查完账簿, 我才会知道盈利状况如何。

11、He's not a bad chap—quite human for an accountant.

这个家伙人不坏——就会计来说已经很有人情味了。

12、Tomorrow is the day of reckoning; the accountant will tell me what my profits were and how much tax I'll have to pay.

明天就是算总账的日子, 会计师会告诉我有盈利, 该交多少税。

13、The accountant said it was the most humdrum day that she had ever passed.

会计师说这是她所度过的最无聊的一天。

14、The accountant checked this unnecessary spending in good time.

会计及时卡住了这笔不必要的开支.

15、The accountant went to prison for juggling his firm's accounts.

会计因涂改公司的帐目而入狱.

16、The accountant embezzled thousands of dollars while working for the wealthy family.

这名会计在为这个富裕家庭工作期间盗用了数千美元.

17、No suspicion can be attached to the accountant.

那位会计无任何嫌疑.

18、Consequently, the accountant is superintended always is must.

因而, 会计监管总是必须的.

以上是简答网为您整理的accountant怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/accountant>